

México D.F., 3 de noviembre de 1980.

Sr. Dr. Dn. Maestro Gustavo A. Roca Deheza
Su distinguido despacho

Querido amigo:

Aprovechando el envío ,a despachar de Europa, del informe mensual para C ADHU, incluyo estas líneas muy personales, porque tu carta del 22 de octubre me causó bastante inquietud y, al mismo tiempo, algún alivio.

¿Qué maldición nos persigue? El relato de tu accidente "minicooperístico" me causó escalofríos. ¿Cómo fue la cosa? ¿Choque? ¿Vuelco? ¿Dónde? Pero, en definitiva, parece que ha ocurrido casi lo mínimo. De todos modos hay que hacer un seguimiento de esas lesiones, porque deben controlarse las secuelas. Yo creo que tú y los demás accidentados son importantes, no sólo por lo que me toca personalmente sino para el futuro de nuestro país y de la lucha en que estamos empeñados. Te pido muy especialmente que trasmitas mis saludos a Reyna, Patricia y Etelvina, mi solidaridad, mi alegría por los mínimos daños, y mis deseos fervientes de restablecimiento total y pronto.

Por favor, cuídate, porque necesitamos mucha gente como tú.

¿Y qué decirte de Lily? Te solicito seas portavoz de mis cariñosos recuerdos y mis deseos de pronto restablecimiento. Creo que el traqueteo de México, Madrid, Ginebra, Estocolmo, Madrid la debe haber afectado. Suerte que está en buenas manos. Por si no lo sabe, dile que su paraguas permanece en mi custodia, ya que su compañero que iba a viajar para allá nunca se comunicó conmigo; y que antes de intentar siquiera viajar para acá tenga muy en cuenta las dificultades migratorias actualmente existentes y consulte bien, no vaya a ser que por hacerla mejor quede "en el aire", sin refugio aquí ni allá. Insístele por favor en lo relativo a la numeración de los casos que ella debe haber denunciado en la CIDH por medio de Juan, y en la dirección de Juan en Washington, ya que me resultan indispensables ambos datos.

¿Qué pasa con Eduardo? Yo sé que nunca escribe, pero me gustaría tener algunas noticias sobre su vida y la de los suyos.

Me parece magnífica la coincidencia con la nueva funcionaria de la SIDA, que ha tenido el privilegio de comer asado en Ongamira...del cual haremos uso y abuso a nuestro regreso a la Patria (...cuándo?).

Confidencialmente, infórmame qué pasa con la gente de París, ya que he tenido noticias de que el 18-8-80 Stagnaro se presentó ante una compañera que hacía gestiones por su hijo allá como representante de

la CADHU; actuó, al parecer bien, pero ¿controlamos o no eso?

Me cuentan, en cuanto a Holanda, que Vicente se ha retirado a una granja en el campo, lo que hace dudar de sus posibilidades de actividad prolífica (no en sentido biológico) para la CADHU, siendo así que su compañera actual tiene magníficas relaciones a nivel de solidaridad (léase florines), y que podría dinamizar el proyecto del CIDEA, al cual tercamente sigo creyendo prioritario y de contenido histórico cuando llegue el momento de juzgar lo ocurrido en Argentina. (¿Recuerdas a Simón Wiesenthal y sus oficinas de Viena? Nosotros necesitamos algo así en el futuro, y tenemos que prepararlo desde ahora).

Ya sabrás que ha habido intentos de gente ligada a una supuesta agencia de noticias BAIPRESS de realizar trabajo de información para la Junta. No he conseguido los nombres, pero se presentan como periodistas y piden discretamente información sobre domicilios y teléfonos de exiliados; en Nicaragua así lo hicieron y llegaron a robar libretas de direcciones de una Argentina que allá actúa como corresponsal. Aunque en nuestro caso particular sería ridículo ponerse a tomar precauciones que si el enemigo se lo propone no tienen ninguna efectividad en el tiempo, lo cierto es que en la colonia ha cundido la "persecuta". De todos modos, esto preanuncia que tarde o temprano tendremos alguna noticia desagradable y señala que debemos continuar en la denuncia cada vez más enérgicamente; hay momentos en que me preocupa que no tengamos más medios para dinamizarla aún más. Si tuviéramos los 220.000 dólares del Nóbel para denunciar! (Soñar no cuesta nada...) En previsión de cualquier eventualidad, de todas maneras, voy a preparar mi curriculum, con indicación a algunos allegados de que se lo remitan en caso oportuno a ustedes; en todos los casos hay que servir, no te parece?

Mis mejores saludos para todos los amigos y un fuerte abrazo (salvo dolor u omisión) a tí, con mis cariñosos recuerdos para Reyna